



STADTMUSEUM AARGAU

Gedanken und Bilder zum Alter

In einer Zeit, in welcher sich alles um das stetige Jungbleiben um jeden Preis dreht, wird das Thema Älterwerden gerne einmal verdrängt. Doch welche Vorstellungen verbinden wir mit dem Alter und älteren Menschen? Die Ausstellung «Alt? Bilder und Gedanken zum Alter», die Anfang September im Stadtmuseum Aarau Vernissage feierte, setzt sich mit dieser Thematik auseinander und regt an, über die Sichtweise auf das Alter nachzudenken. Die Installation porträtiert sieben Aargauerinnen und Aargauer zwischen 55 und 94 Jahren. Dabei entstanden sympathische Portraits von Menschen. Die Ausstellung wird bis am 8. Oktober 2021 im Stadtmuseum Aarau gezeigt, danach ist sie in Muri und an weiteren Orten im Kanton Aargau wie Zofingen und Baden zu sehen.

STADTMUSEUM.CH © LENNART FRITZE

